

ARCHIVO



LA DRA. MAITE CASTRO DEJÓ EL CARGO EN LA TARDE DE AYER.

Doctora Maite Castro renunció a su cargo como seremi de Ciencias

AYER. *Deja el cargo “de forma voluntaria y por razones personales”.*

El Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación informó ayer por la tarde que “de forma voluntaria y por razones estrictamente personales, la doctora Maite Castro Gallastegui presentó su renuncia al cargo de Seremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación de la Macrozona Sur, que comprende las regiones de La Araucanía, Los Ríos y Los Lagos”.

A través de un comunicado,

agregaron que su renuncia es efectiva a contar de este miércoles 5 de marzo de 2025, “por lo que ejerció sus funciones hasta el martes 4 del mismo mes”.

Luego señalaron que “desde el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación y la Delegación Presidencial Regional de Los Ríos, valoramos y reconocemos la importancia de su gestión y le deseamos el mayor éxito en sus próximos desafíos”. 